

El Festival Gastronómico de Hiroshima Guanajuato
se celebra por primera vez en tres años

Debido a la pandemia del coronavirus, el festival no se llevó a cabo durante dos años, en 2020 y 2021. Sin embargo, por primera vez en tres años, desde julio de 2019, se celebró el 6º Festival Gastronómico de Hiroshima Guanajuato durante 3 días, del 3 al 5 de noviembre, en las ciudades de León, Irapuato y Salamanca.

En esta ocasión, cuatro chefs fueron enviados a Guanajuato: el Sr. Shimohara, del restaurante Inasa de Naka-ku, Hiroshima; el Sr. Ikeda, del restaurante Uoike de la ciudad de Otake; y la Srta. Hoke y el Sr. Fujii, que trabajan en el mismo restaurante y que obtuvieron buenas calificaciones en el “Concurso de Chef de Comida Japonesa de Hiroshima”.

FESTIVAL HIROSHIMA

Sushi tai
Sake & Bar
居酒屋 ■ 日本酒

SUSHI Sato
cocina nikkei

Sushi tai

Japan | Hiroshima Prefecture | GTO | Mexico

FESTIVAL INTERNACIONAL GASTRONÓMICO

Jueves 3 Nov.22. 7pm. Sato, León Gto. Méx.
Viernes 4 Nov.22. 7pm. Sake&bar, Irapuato, Gto. Méx.
Sábado 5 de Nov.22. 7pm. Casa de la Cultura, Salamanca, Gto. Méx.

Por otra parte, el Grupo FYNSO, representada por el Sr. Felipe, que cuenta con numerosos restaurantes japoneses y otros en México, prestaron todo su apoyo con su cocina central, los chefs y personal de cada restaurante. Además, para la preparación de la comida se prestó la cocina de la Facultad de Gastronomía de la Universidad La Salle de León, y seis estudiantes seleccionados de la universidad participaron como practicantes. También, una vez más, la Sociedad de Hiroshima Guanajuato Amigo-kai y la MMVO (Planta de Mazda en México) nos brindaron su ayuda con transporte en vehículo e intérpretes, lo que nos permitió estar bien preparados para el evento.



Reunión en la cocina de la Universidad La Salle antes de comenzar la preparación



Gracias a la combinación de chefs de Hiroshima y Guanajuato, se proporcionó una excelente comida

El 3 de noviembre, 280 personas fueron recibidas en la sede de León (Casa de Piedra), el 4 de noviembre 150 en la sede de Irapuato (Sushi-tai) y el 5 de noviembre el último día 170 en la sede de Salamanca (Casa de la Cultura), lo que hace un total de 600 personas.

La sede de León acogió a numerosos invitados, entre ellos el Gobernador de Guanajuato Diego Sinhue Rodríguez Vallejo y su esposa, el Director de Desarrollo Económico, el Director de Turismo y el Director de Salud del Gobierno del Estado, el Director de Revitalización Económica de la Ciudad de León, así como el ex Gobernador del Estado Miguel Márquez Márquez y su esposa, el ex Alcalde de León Héctor López Santillana y el Cónsul General de León Itagaki. Muchos afirmaron que habían estado esperando la celebración del evento.

Al día siguiente, la Alcaldesa de Irapuato, Lorena Alfaro García, asistió al evento en Irapuato, y así fue como las tres sedes resultaron un gran éxito.

Después de tres años, creo que el deseo de todas las partes involucradas en el Festival Gastronómico de Hiroshima Guanajuato ha hecho posible que el evento se lleve a cabo. Queremos dar las gracias una vez más a todos los involucrados.

■ El 3 de noviembre en la sede de León





■ El 4 de noviembre en la sede de Irapuato



■ El 5 de noviembre en la sede de Salamanca

